

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Aena nombra a Ángel Antonio Otero nuevo director del Aeropuerto de Burgos

- Ha sido director del Aeropuerto de Albacete en los últimos cinco años

18-jun-08.- Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) ha nombrado a Ángel Antonio Otero nuevo director del Aeropuerto de Burgos. Dicho nombramiento se encuadra dentro del proceso habitual de relevo en las direcciones de los aeropuertos españoles y coincide con el inicio de la puesta en marcha del Aeropuerto de Burgos.

El nuevo director, nacido en A Coruña en 1966 es diplomado en Relaciones Laborales y Técnico Especialista en Telecomunicaciones Aeronáuticas. Hasta ahora era director del Aeropuerto de Albacete, cargo que ha ocupado desde mayo de 2003.

Su trayectoria profesional en Aena comienza en 1993, como Técnico Especialista en Telecomunicaciones Aeronáuticas en el Aeropuerto de Zaragoza. Desde noviembre de 1993 fue destinado en el Aeropuerto de A Coruña, donde llegó a ocupar la dirección.

El que fuera primer director del Aeropuerto de Albacete, Ángel Antonio Otero, ocupará la dirección del Aeropuerto de Burgos, sustituyendo en el cargo a Jesús Hernando Gayubas, profesional de gran experiencia en el desarrollo de proyectos aeroportuarios, quien una vez concluida con éxito la puesta en marcha de las instalaciones del nuevo Aeropuerto de Burgos, se incorporará a la Dirección de Infraestructuras dónde seguirá desarrollando proyectos en las distintos aeropuertos de la red de Aena.